91. Jahrgang, Nr. 02 | 19, Freitag, 11. Jänner 2019 **Wirtschaft und Politik** 

SW7 FORUM

Leser haben das Wort

## 100 Prozent Gegner

ch glaube, dass die jetzige Regierung eine Menge Fehler macht. Es ist aber bemerkenswert, dass kein Journalist etwas Gutes an dieser findet. Ich erinnere Sie daran, dann nicht einmal die Kommunisten in ihrer Blütezeit hundert Prozent Befürworter hatten, diese Regierung hat sicherlich hundert Prozent der Journalisten als Gegner.

Wenn man aber sieht, was die vergangenen Regierungen in Italien und Europa angestellt haben, so kann eine Regierung, wenn sie auch noch so schlecht ist, nur etwas Besseres machen.

Mittlerweile haben alle europäischen Regierungen die Macht des Volkes abgeschafft und die Regierung der Länder voll dem Kapital und den Börsen übergeben. Dabei müssten ja diese im Dienste der Völker sein, das Geld machen, das das Volk will, und nicht umgekehrt.

Die Regierungen haben ja mit ihren Einstellungen alle nichts mehr zu sagen.

Man muss nur hoffen, dass sich das ändert und die Völker wieder das Sagen haben.

Versuchen Sie doch, an dieser Regierung, die sicherlich nicht die Beste ist, auch etwas Positives zu finden. Überlegen Sie auch, warum diese Regierung 60 Prozent Zustimmung hat. Ich glaube nicht, dass das Volk als dumm abgekanzelt werden kann.

Thr treuer Leser.

Walter Kasslatter, Wirtschaftsprüfer und Steuerberater, Klausen/St. Ulrich